



**PENGUMUMAN**

NOMOR: 0821/BAWASLU/SJ/KP.01.00/XII/2019

TENTANG

**PERUBAHAN JADWAL DAN KETENTUAN  
PELAKSANAAN TES KESEHATAN MANDIRI  
BAGI CALON PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA  
KEPALA SEKRETARIAT BAWASLU/PANWASLIH PROVINSI TAHUN 2019**

Menyusuli Pengumuman Nomor 0821/Bawaslu/SJ/KP.01.00/X/2019 tentang Seleksi Terbuka Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Sekretariat Jenderal Badan Pengawas Pemilihan Umum, bersama ini disampaikan perubahan jadwal dan ketentuan pelaksanaan Tes Kesehatan Mandiri, sebagai berikut:

NO	URAIAN	SEMULA	MENJADI
1.	Ketentuan dalam pengumuman romawi IV. Tata Cara Pendaftaran huruf D. angka 1 dan angka 2.	D. Bagi Pelamar yang lolos 3 (tiga) terbaik yang diusulkan kepada Pejabat Pembina Kepegawaian, wajib melakukan tes kesehatan dan kejiwaan secara mandiri dan mengunggah Surat Keterangan dimaksud di situs <a href="https://sipeka.bawaslu.go.id">https://sipeka.bawaslu.go.id</a> , yang terdiri atas: 1. Surat Keterangan Sehat Jasmani dan Kejiwaan dari Rumah Sakit Bhayangkara yang masih berlaku, dan 2. Surat Keterangan Bebas Narkoba dari Rumah Sakit Bhayangkara dengan hasil laboratorium yang masih berlaku.	D. Bagi Pelamar yang lolos 3 (tiga) terbaik yang diusulkan kepada Pejabat Pembina Kepegawaian, wajib melakukan tes kesehatan dan kejiwaan serta tes bebas Narkoba secara mandiri dan mengunggah Surat Keterangan dimaksud di situs <a href="https://sipeka.bawaslu.go.id">https://sipeka.bawaslu.go.id</a> , yang terdiri atas: 1. Surat Keterangan Sehat Jasmani dan Kejiwaan yang masih berlaku dari <b>Rumah Sakit Pemerintah Setempat</b> , dan 2. Surat Keterangan Bebas Narkoba dengan hasil laboratorium yang masih berlaku dari <b>Rumah Sakit Pemerintah Setempat</b> .
2.	Ketentuan dalam pengumuman romawi V. Tahapan Seleksi angka 10. Pengumuman Hasil Akhir Seleksi Terbuka	Tanggal 6 Desember 2019	Tanggal 17 Desember 2019
3.	Ketentuan dalam pengumuman romawi V. Tahapan Seleksi angka 11. Unggah Surat Keterangan Sehat Jasmani dan Kejiwaan dan Surat Keterangan Bebas Narkoba	Tanggal 9 s.d. 13 Desember 2019	Tanggal 17 s.d. 19 Desember 2019

Jakarta, 2 Desember 2019  
**Ketua Sekretariat Panitia Seleksi Terbuka  
Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama  
Badan Pengawas Pemilu**